



7449 - Was soll derjenige tun, der nicht fastet?

Frage

Ich bin eine 25 jährige junge Frau, doch von meiner Kindheit an, bis ich 21 wurde habe ich aus Faulheit weder gefastet noch gebetet. Meine Eltern haben mich dazu angewiesen, doch es hatte mich nicht interessiert. Was muss ich nun tun, mit dem Wissen, dass Allah mich rechtgeleitet hat und ich jetzt faste und alles, was zuvor war, bereue?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Die reumütige Rückkehr (zu Allah) vernichtet alles, was davor war. So sollst du bereuen, fest entschlossen sein (die Sünden nicht zu wiederholen), in den gottesdienstlichen Handlungen wahrhaftig sein, tags und nachts viele freiwillige Gebete beten, freiwillig fasten, Allahs gedenken, den Quran lesen und Bittgebete sprechen. Allah nimmt die reumütige Rückkehr Seiner Diener an und vergibt die Sünden.